

Leserangebot: Gesundheitstag in Schweizer Schuhproduktion am 22. September 2023 in Sennwald SG

Gesundes Gehen und Stehen erleben mit dem Schweizer Luftkissen-Schuh und Fussball-Legende Pascal Zuberbühler

Karl Müller lädt ein: Lernen Sie alles über gesundes Gehen und Stehen, und lassen Sie sich ganz persönlich beraten. Erfahren Sie aus erster Hand von Pascal Zuberbühler, wie ihm der kybun-Schuh bei der Genesung geholfen hat.

Unsere einmalige Erlebniswelt kann auf gut 9000 m² mit verschiedenen Informations- und Erlebnis-Points sowie Bewegungs-Check-ups rund um das gesunde Gehen und Stehen im Alltag in Sennwald erlebt werden. Dies in Zusammenarbeit mit der Hightech-Manufaktur des Schweizer Luftkissen-Schuhs kybun, dessen Herstellung in bis zu 40 Arbeitsschritten erfolgt-diese Technologie ist weltweit einzigartig.

Die Idee, eine Luftkissen-Sohle zu entwickeln, hatte der Erfinder Karl Müller aus Roggwil. Diese innovative Sohle hat zum Ziel, eine völlig neue Wirkungsdimension im angenehmen, körperlich aktivierenden und schmerzlindernden Gehen einzuleiten. Von der Idee bis zur Marktreife dauerte es vier Jahre. Mit einer Vielzahl von Prototypen und Testmodellen wurde diese einzigartige patentierte Luftkissen-Sohle ausgetüftelt – heute am Produktionsstandort Sennwald hergestellt und mit Schweizer Präzision und Qualität unter der Marke kybun vertrieben. Der revolutionäre Schuh von Karl Müller ist mehr als eine Modeerscheinung. Der Luftkissen-Schuh soll die Lebensqualität nachhaltig verbessern und den Alltag schmerzfreier gestalten.

In seinem Leben hat sich Karl Müller gleich mehrfach neu erfunden: Asienexperte, Mehr-





Karl Müller, 71, dipl. Ing. ETH, Bewegungswissenschaftler

fach-Firmengründer, Selbstversorger und vor allem auch ein Visionär der Schuhindustrie. Die Kraft, immer wieder von Neuem zu beginnen, schöpft er aus seinem Glauben an Gott. Dabei ist Glück für ihn nicht der erstrebenswerte Zustand. Glück ist etwas Egoistisches und hängt von den Umständen ab, während es bei der Freude darum geht, jemand anderem etwas Gutes zu tun. «Ich habe Freude an Leuten, die Dank meiner Schuhe wieder schmerzfrei gehen können. Im Schuh von kybun gehen Sie nicht, Sie schweben», so Karl Müller. «Das walk-on-air-Gefühl ist einmalig!»



Platin-Club-Spezialangebot

Gesundheitstag mit Bewegungswissenschaftler Karl Müller am 22. September 2023 in der kybun-Schuhproduktion, Sennwald SG.

Programm (13-16 Uhr):

- · Einführung durch Karl Müller
- Erfahrungsbericht von Pascal Zuberbühler
- · Besichtigung der Informations- und Erlebnisstationen und unseres Gesundheits-Parcours
- · Hightech-Manufaktur des Schweizer Luftkissen-Schuhs kybun in allen Herstellungsschritten vor Ort live erleben
- Fragerunde mit Apéro
- · Persönliche Beratung und Testen des kybun-Schuhs mit Karl Müller

Spezialpreis:

CHF 50.- für Weltwoche-Abonnenten (anstatt CHF 75.-)

Anmeldung erforderlich! Bitte QR-Code scannen:



Veranstalter:

kybun Joya Shop Sennwald Simon-Frick-Strasse 3 9466 Sennwald

Tel.: 071 454 65 55

www.weltwoche.ch/platin-club

Weltwoche Nr. 37.23 10